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１．定例会議                          
○協会通常総会・懇親会                 ６月８日（木）  

一般社団法人秋田市建設業協会の令和５年度通常総会（第４３回）及び懇親会が、 

６月８日（木）午後４時３０分から秋田キャッスルホテルにおいて、正会員５２名 

（うち委任状１３名）の出席により開催されました。 

はじめに、昨年度の総会以降に逝去された会員各社の従業員や家族に対し、黙祷を 

もって哀悼の意を表し、続いて開会にあたり長谷川会長が挨拶を行いました。 

続いて、司会者が、昨年度通常総会以降における会員の動きについて紹介しました。 

≪会員の動き≫ 

(1) 準会員から正会員に移行した会員 

ユナイテッド計画株式会社   代表者 平 野 久 貴 氏 

株式会社 ベストリペア    代表者 佐 藤   守 氏 

株式会社 松美造園建設工業  代表者 中 村   淳 氏 

 

(2) 会員権継承者 

株式会社 英明工務店    旧代表者 加 藤 憲 成 氏 

新代表者 伊 藤 隆 一 氏 

株式会社 林工務店     旧代表者 林   明 夫 氏 

新代表者 林   德 彦 氏 

株式会社 水原工務店    旧代表者 阿 部 幸 雄 氏 

新代表者 水 原   明 氏 

三菱ﾏﾃﾘｱﾙ電子化成株式会社  旧代表者 中 村 章 宏 氏 

新代表者 西 中 啓 二 氏 

株式会社 石黒組      旧代表者 石 黒   力 氏 

新代表者 石 黒 世 界 氏 

明和ハウス工業株式会社   旧代表者 打 矢 富 雄 氏 

新代表者 渡 辺 直 樹 氏 

中田建設株式会社      旧代表者 中 田   潤 氏 

新代表者 中 田   光 氏 

 

(3) 新規会員（準会員） 

奥羽住宅産業株式会社     代表者 中 村 瑞 樹 氏 

 

次に、司会者が議長の選出方法を諮ったところ「執行部一任」の声があり、これを 

受けて、事務局が石川忠則協会運営委員長を選出し、満場一致で承認されたことから 

同氏が議長に就任しました。 

議長は、議事に先立って、議事録署名人の選任について諮ったところ「議長一任」 

の声があり、伊藤弘行会員（㈱佐原組）、水原明会員（㈱水原工務店）の２名を指 

名した後、議事に入りました。 

 

≪議事の経過及び議案別議決の結果≫ 

第１号議案 令和４年度事業報告及び公益目的支出計画実施報告書の件 

議長は、事務局に第１号議案を説明させた後、定款第４３条に基づき、総会へ 



     

の報告事項であることを告げました。 

次に、報告に対し「何かございますか」と会員に尋ねたところ、「なし」の声が 

あり、事業概況、事業報告（詳細）、会員の消息及び公益目的支出計画実施報告書 

は、満場一致をもって了承されました。 

 

第２号議案 令和４年度財務諸表承認の件 

議長は、事務局に第２号議案を説明させた後、監事に監査結果について報告を 

求めたところ、佐々木茂美監事から、「監査の結果、適正であった」との報告が 

ありました。 

次に、議長は、会員に質問、意見を求めたが「異議なし」の声があり、議案は、 

満場一致をもって承認されました。 

 

第３号議案 令和５年度事業計画及び収支予算報告の件 

議長は、事務局に第３号議案を説明させた後、定款第４３条に基づき、総会へ 

の報告事項であることを告げました。 

次に、報告に対し「何かございますか」と会員に尋ねたところ、「なし」の声が 

あり、報告は、満場一致をもって了承されました。 

 

≪その他≫ 

その他について、司会者からの「何かございますか」の問いに、「なし」の声があ 

りました。 

 

司会者は、通常総会の閉会を宣言し、午後５時２０分に閉会しました。 

 

通常総会終了後、秋田市長、秋田市議会議員、秋田市関係部局長並びに関連団体の 

皆様から出席していただいて懇親会を開催し、終始和やかな雰囲気で進められ無事終 

了しました。 

 

○企画委員会                     ６月２０日（火）  
委員長ほか１１名が出席し、委員長あいさつ、議長選出及び議事録署名人の選任の 

後、以下のとおり議事が進められました。 

≪議事≫ 

【議案】 令和５年度事業計画について 

 事務局は、令和５年度事業の概要を説明し、実施内容が未定の事業について、そ 

の具体化と担当幹事の選出をお願いしました。 

 

公益目的支出計画対象事業（継続事業） 

① 社会貢献活動事業 

イ 公共福祉施設等寄贈事業 

予算： ５００，０００円 

【今回決定事項】 

○Ｒ５年度事業 ⇒ 寄 贈 先：大森山動物園 

寄贈物品：要望聞取りのうえ決定 



     

事務局は、昨年度、秋田市防災安全対策課を窓口にして、災害時用エアマッ 

トほか３点を寄贈したことを報告し、今年度の寄贈先や進め方等について検討 

をお願いしました。 

協議の中で、議長から、今年度新しく開設する施設や周年記念に当たってい 

る施設はないかとの質問があり、事務局は、大森山動物園が開園５０周年であ 

ることや、元年度に、同園に対して杉丸太半割ベンチ１０台を寄贈しているこ 

とを紹介しました。 

協議の結果、大森山動物園開園５０周年記念に合わせ、要望を伺って物品を 

寄贈することとしました。 

 

② 地域振興に関する事業 

ロ 人材育成・研修事業 

【今回決定事項】 

○Ｒ５年度事業 ⇒ 講演会＋秋田市建設技術者協会と情報交換会 

（担当幹事）水原委員 

（前回委員会（R5/2/17）での検討内容） 

・講師に小松由佳さん（秋田市出身 ※）を招聘して講演会開催 

・トルコ地震で被害を受けたシリアへ救援金 

（現状） 

・日本赤十字社、秋田市の救援金受付期間終了（R5/5/31まで） 

 

※小松由佳プロフィール 

2006年に日本人女性として初めて、世界第 2の高峰 K2（8611m）

に登頂。東西アジアを旅しながらフォトグラファーに転身。2012

年からシリア難民をテーマに取材を続け、東京都にてシリア人

の夫と暮らし、異文化共生について考える日々。キャリアや難

民問題、異文化共生について写真を織り交ぜながら語る。   

（nobetech HPより） 

 

[建築部会(6/13)からの提案] 

〇外国人労働者雇用の実態や受入れ等に関する勉強会 

   ・建設業界における人手不足  

・外国人労働者雇用の必要性 

 → 雇用に迫られる前に協会全体で勉強する機会を設置 

 

[土木部会(6/16)からの提案] 

〇人材育成のための意見交換会又は勉強会 

・次世代経営者、若手技術者と秋田市建設技術者協会との労働安 

全や建設技術等に関する勉強会・意見交換会（懇親会）  

→ 将来を見据えて交流の幅を拡大する機会を設置 

 

事務局は、日本赤十字社や秋田市のトルコ・シリア地震被害への救援金の受 

付が終了しているため、前回委員会の検討内容で進めるにはタイミングを逸し 



     

ていることを説明した後、建築・土木両部会からの提案を紹介して事業につい 

て再検討をお願いしました。 

協議の結果、若手技術者の育成に目を向け、現場安全管理等に関する講演会 

の後、世代の近い技術者が構成員となっている秋田市建設技術者協会と情報交 

換会（生ビール会等）を開催し交流の幅を広げる計画としました。 

なお、外国人労働者雇用の受入れ等に関する勉強会については、講師の依頼 

先や進め方等に関して継続して審議することとしました。 

担当幹事には水原委員が選出され、今後、事務局間で詳細を詰めることとし 

ました。 

 

その他（共益事業） 

③ その他の会計 

イ 研修・講習・講演会事業 

【R5.2.17会議決定事項】 

○Ｒ５年度事業 ⇒ 土木・建築関連施設の視察 

日 程 令和５年９月１２日（火）、１３日（水）（別添日程表） 

視察地 北海道ボールパーク（エスコンフィールド北海道）ほか 

※日程２日目は、親睦ゴルフと観光に分かれて行動 

 

（担当幹事）石黒学副委員長             

 

ロ 福利厚生事業 

ａ 情報交換会（生ビール会等） 

【今回決定事項】 

○Ｒ５年度事業 ⇒ ②ロの講演会と組合せて生ビール会を開催 

 

ｂ ゴルフ大会（協会、土木部会、建築部会共催） 

【R5.2.17会議決定事項】 

○Ｒ５年度事業  

９／２８（水） 秋田椿台ＣＣ ９：０３スタート 

６組、キャディー付、乗用カート（予約済） 

表彰式・懇親会会場：津ねや（予約済） 

 

（担当幹事）企画：珍田企画副委員長 

建築：小南副部会長 

土木：加賀屋幹事 

 

ハ その他 

ａ 安全祈願祭 

【R5.2.17会議決定事項】 

○Ｒ５年度事業 ⇒ 祭事、懇親会 

日 時 １月１１日（木） 祭 事 午後５：００ 

懇親会 午後５：３０ 



     

神 官 太平山三吉神社総本宮 

会 場 ホテルメトロポリタン秋田 

 

（担当幹事）林 委員 

 

議長はすべての議事を終了し、午前１１時４５分に閉会しました。 

 

○工務委員会                     ６月２３日（金）  
委員長ほか６名が出席し、委員長あいさつ、議長選出及び議事録署名人の選任の後、 

以下のとおり議事が進められました。 

≪議事≫ 

【議案】 令和５年度事業計画について 

事務局は、令和５年度事業の概要を説明し、実施内容が未定の事業について、そ 

の具体化と担当幹事の選出をお願いしました。 

 

公益目的支出計画対象事業（継続事業） 

② 地域振興に関する事業 

ロ 人材育成・研修事業 

ａ 測量技術研修会 

○Ｒ５年度事業 ⇒ 秋田市建設技術協会測量技術研修会からの 

要綱に基づいて、参加を前提に対応 

（担当幹事）橋本委員 

 

事務局は、測量技術研修会が、秋田市建設技術協会の５年度事業計画 

に盛り込まれていることを報告し、検討をお願いしました。 

協議の結果、主催者からの要綱を待って、参加を前提に対応すること 

とし、担当幹事に橋本委員（㈱岡精組）を選出しました。 

 

ｂ 建設技術研修会 

○Ｒ５年度事業 ⇒ 講演会（企画委員会の開催に協力） 

（担当幹事）千葉委員 

 

事務局は、企画委員会で開催予定の講演会や建築部会からの提案等を 

説明し、事業の検討をお願いしました。 

協議の結果、企画委員会における講演会及び情報交換会に協力するこ 

ととし、担当幹事に千葉委員（㈱中山組）を選出しました。 

 

（参考：企画委員会（R5/6/20）） 

◎講演会＋秋田市建設技術者協会と情報交換会の開催 

（土木部会提案） 

・若手技術者育成の観点から、現場安全管理等に関する講演会 

・秋田市建設技術者協会と情報交換会（生ビール会等）を開催 

⇒ 同世代間による交流促進 



     

（参考：建築部会（R5/6/13）提案） 

○外国人労働者雇用の実態や受入れ等に関する勉強会 

      ・建設業界における人手不足 ⇒ 外国人労働者雇用の必要性 

  ・差し迫る前に実態やシステム等を学習 ⇒ 協会全体で開催  

 

ｃ 安全管理研修会 

○Ｒ５年度 ⇒ 労働災害防止に関する連絡会議 

日程 Ｒ５／７／１９（水） 午後２：００ 

※ 事務局が出席（案内により原則１名） 

 

ｄ 建設現場視察研修会 

○Ｒ５年度 ⇒ 土木、建築現場研修（市発注、協会員受注工事） 

【候補現場】 

土木：千秋公園整備事業 大手門の堀遊歩道整備工事 

   建築：秋田市立日新小学校増改築建築工事 

（担当幹事）鈴木委員 

 

事務局は、今年度の建設工事現場視察について、内容が未定であるこ 

とを報告し検討をお願いしました。 

協議の結果、土木工事については「大手門の堀遊歩道整備工事」を、 

建築工事については「秋田市立日新小学校増改築建築工事」を候補とし、 

今後調整を図ることとしました。 

また、担当幹事には、鈴木委員（㈱鈴木建設）を選出しました。 

 

ニ 安全推進事業 

ａ 建設工事現場安全パトロール 

○Ｒ５年度 ⇒ 秋田労働基準監督署、秋田市工事検査室からの案内待 

ちで対応 

（担当幹事）柏﨑委員 

その他の会計 

③ その他の会計 

ハ その他 

ａ 道路除排雪に関する安全確保事業 

○Ｒ５年度 ⇒ 秋田市道路維持課ゆき対策担当との意見交換会 

（土木部会役員合同で対応）  

               日程 Ｒ５／７／２７（木） 午後１：３０ 

場所 協会２階会議室 

（これまでの動き） 

４／４（火）～２０（木） アンケート調査実施 

５／２５（木） 意見・要望等を市に提出（別添資料）、 

基本計画への反映を依頼 

 

議長は、すべての議事を終了し、午前１１時３５分に閉会しました。 



     

○理事会                       ６月２６日（月）  
顧問１名、理事１２名、監事１名が出席し理事会を開催しました。 

長谷川会長の議長就任後、議事録署名人の指名にあたって、定款に定める議事録署

名人として足利監事を指名しました。 

次第により、以下のとおり会議が行われました。 

≪報告事項≫ 

①協会通常総会・懇親会（６／８ 秋田キャッスルホテル） 

②青年会役員会（６／１２） 

③建築部会役員会（６／１３） 

④土木部会役員会（６／１６） 

⑤企画委員会（６／２０） 

⑥工務委員会（６／２３）  

 

事務局は、①の通常総会において、令和４年度事業報告及び収支決算が了承され 

たこと、同年度財務諸表が承認されたこと並びに令和５年度事業計画及び収支予算 

が了承されたことを報告しました。 

また、②～⑥の役員会等において、今年度事業計画の具体化について検討された 

ことを報告し、詳細は議案１で説明することとしました。 

議長は、質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は、上記報告６項目につい 

て了承しました。 

 

≪議事≫ 

議案１ 各部会役員会、青年会及び各委員会の報告        資料１ 

令和５年度事業計画について              

 

事務局は、資料１により、各部会役員会、青年会及び各委員会において検討され 

た今年度事業計画の内容を説明しました。 

議長は、各会の長に補足がないか問うたところ、加藤建築部会長から、役員会に 

おいて、秋田市入札制度等の改善要望については、案件の重要性を考慮し、全体的 

にもう少し絞って提出すべきとする意見があったことが付け加えられました。 

議長は、このことについて協議を図り、今年度要望については、市から「ゼロ回 

答」である案件の継続をいったん打ち切り、内容を精査して提出することとしまし 

た。 

次に議長は、質問・意見を求めたところ、加藤建築部会長から、企画委員会にお 

いて、外国人労働者雇用に関する勉強会について継続審議となったが、年内に実施 

する予定なのかとの質問がありました。 

これに対し、珍田企画副委員長から、年度内に実施するかどうかは未定であり、

建築部会単独で行うのも一つの方法ではないかとの見解が示されました。 

また、視察研修旅行の２日目の工程について、一定の参加者が確保できるよう、

違う内容についても検討することとしました。 

次に、長谷川会長から、昨年度、防災をテーマに秋田市に備蓄品を寄贈した経緯 

もあり、今年度は、秋田市との災害協定の枠組みの中で、市の要請に対して協会が 

どれだけ対応できるかなど、実態を把握する意味で意見交換会を開催したいとの意 



     

向が示されました。 

議長は、他に質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は今年度事業計画につ 

いて承認しました。 

 

議案２ 社会貢献活動事業（公共福祉施設等寄贈事業）について  資料２ 

 

事務局は、企画委員会において、防災をテーマとした昨年度事業の継続と他施設 

を対象とした寄贈について並列して検討されたことを説明し、協議の結果、後者を 

選択して、寄贈先を開園５０周年記念を迎える大森山動物園としたことを報告しま 

した。 

議長は、質問・意見を求めたところ、防災は重要なテーマではあるが、開園記念 

に合わせて入園者に喜ばれるような寄贈をするのもよいのではないかいった意見が 

出され、協議の結果、企画委員会の案のとおり実施することを承認しました。 

 

議案３ 協会ホームページのリニューアルについて        資料３                     

Ｒ５予算：ホームページ制作費 300,000円 

 

事務局は、協会ホームページが長年変わっていないことから、リニューアルする 

ために、今年度予算に 300,000円を計上していることを説明しました。 

次に、３社の見積りがすべて予算をオーバーしているものの、もっとも安価な見 

積りを提出した会社が、現在プロバイダー契約を結んでいる企業内にある会社で、 

プレゼンも確かであったことから、同会社に発注してよろしいか諮問しました。 

協議の結果、理事会は、ホームページのリニューアルは必要であるとし、現在プ 

ロバイダー契約を結んでいる企業内にある会社であれば信頼できるとして、同会社 

に見積額で発注することを承認しました。 

 

≪その他≫ 

(1) 協会関係行事の日程等 

①協会役員ゴルフコンペ・懇親会 

７／２８ ゴルフ＝南秋田ＣＣ ３組 ８：２８スタート 

懇親会＝旬季ぷくぷく １８：００ 

②協会視察研修旅行（９／１２、１３）北広島市（Ｆビレッジ）、札幌市 

③協会・土木部会・建築部会合同親睦ゴルフコンペ・懇親会 

９／２８ ゴルフ＝秋田椿台ＣＣ ６組 ９：０３スタート 

懇親会＝津ねや １８：００ 

 

事務局は、今後の協会関係行事日程を説明し、了承されました。 

 

(2) 次回理事会 令和５年７月 日（月）三役会１０：００・理事会１１：００ 

 

事務局は、次回理事会について、定例では７月２４日（月）になることを説明 

し了承されました。 

 



     

※ 次回の理事会 令和５年７月２４日（月）三役会１０：００・理事会１１：００ 

 

議長は、すべての議事を終了し午前１１時５５分に閉会しました。 

 

２．部会・青年会等の活動                          

○青年会役員会                   ６月１２日（月） 
会長ほか５名が出席し、次第により以下のとおり会議が行われました。 

≪議事≫ 

１ 令和５年度事業について 

① 担い手育成事業（現場見学会） 

昨年度に引き続き、小学生を対象とした建設工事現場見学会及び建設機械乗車 

体験会を、９月３０日（土）に実施する予定とし、詳細について随時検討するこ 

ととしました。 

 

 ② 親睦ゴルフ・忘年会 １１月予定 

２ 新入会員について 

新入会員について、２名の入会を承認しました。 

 

○建築部会役員会                  ６月１３日（火） 
部会長ほか７名が出席し、次第により以下のとおり会議が行われました。 

≪議事≫ 

議案１ 令和５年度事業について 

目的 令和５年度事業の具体化と必要に応じて担当者を決定する。 

(1) 定時総会・懇親会 ４／２６開催 

(2) 役員会 ⇒ 適宜（年度事業の企画・立案等） 

(3) 例会 ⇒ 適宜 

①技術講習会 

・講演会 ４／２６開催（定時総会後） 

 「令和５年度秋田市建築関連事業等について」 

②新築施設等視察研修 

・東京国立博物館、赤坂迎賓館等（６／２９、３０）⇒ 中止 

（４／１２役員会決定） 

③秋田市住宅・建築物耐震改修促進協議会と合同事業 

主幹 秋田市建築指導課  ※ Ｒ４年度は開催を見送り 

④建築関連団体活動など 

・秋田市建築関連団体連絡協議会 

定時総会・懇親会 ２／２２開催  

⑤その他情報収集等 

・秋田市卸売市場の再整備について 

⇒秋田市から講師を招聘 

・秋田市発注の建設工事に関する入札制度等についての改善要望 

⇒ 議案２ 

 



     

(4) 新年会  

日 時 令和６年１月  日（ ） 午後  時  分 

場 所                     

来 賓 秋田市 上下水道局次長、工事検査室長、建築課長、 

教育委員会総務課長（又は施設担当参事） 

協 会 会長、土木部会長 

※ Ｒ４年度＝Ｒ５／１／１６ 濱乃家 

(5) 会員交流会  

・協会、土木部会、建築部会合同ゴルフ大会 

９／２８（水） 秋田椿台ＣＣ ９：０３スタート 

６組、キャディー付、乗用カート（予約済） 

表彰式・懇親会会場：津ねや（仮予約済） 

幹事：本部＝珍田企画副委員長 

建築＝小南副部会長 

土木＝加賀屋幹事 

・ボウリング大会 

 

事務局は、令和５年度事業の概要を説明し、内容が未定の事業について検討をお 

願いしました。 

協議の結果、(3)③の秋田市住宅・建築物耐震促進協議会との合同事業については、 

市からの通知を待って対応することとしました。 

また、⑤の秋田市卸売市場の再整備に係る情報収集については、同市場の基本計 

画が今年度中に策定されることから、次のとおり講演会を開催することとしました。 

日時 令和６年１月１９日（金） 午後１時３０分 

場所 協会３階会議室 

講師 秋田市産業振興部理事兼中央卸売市場長 

(4)の新年会については、次のとおり開催することとしました。 

日時 令和６年１月１９日（金） 午後５時３０分 

場所 濱乃家 ⇒ 仮予約済み（２５名程度） 

来賓 例年招いている市職員＋市場長 

(5)の会員交流会の部会員ボウリング大会については、次のとおり開催することと 

し、高橋幹事長が担当幹事に選任されました。 

日時 令和５年１２月１日（金） 午後４時３０分 

場所 ブルックリンストライク（大町） ⇒ 要予約 

会費 ５，０００円    ※ 賞品代に部会から５０，０００円を支出 

 

議案２ 「秋田市発注の建設工事に関する入札制度等についての改善要望」に 

ついて 

(1) 建築部会案の作成方針、進め方等 

(2) 部会員会議（全体） 

開催予定：８月下旬～９月上旬 

（Ｒ４年度実績） 

Ｒ４ ７／１９～８／３  アンケート調査実施 



     

９／ ７      建築部会案の作成（※部会長協議） 

／１５      入札制度の検討等特別委員会 

／２６      理事会 

１１／ ８      秋田市契約課への説明 

１１／１４      要望書提出（市長面談） 

／２４      建設産業を考える議員の会との意見 

交換会 

１２／１３      秋田市から回答収受 

 

事務局は、今年度要望の作成方針や進め方について検討をお願いしました。 

協議の結果、昨年度と同様に部会員へのアンケート調査を実施し、部会員会議を 

経て取りまとめることとしました。 

また、重要案件については、議会への請願・陳情も併せて検討していくこととし 

ました。 

スケジュール  ７／上旬 アンケート調査実施（期間：２週間） 

９／   建築部会案の作成（部会員会議） 

１０／中旬 入札制度の検討等特別委員会 

／下旬 理事会 

１１    秋田市契約課への説明 

１１／中旬 要望書提出（市長面談） 

※ 案件によっては、議員との意見交換会、 

請願・陳情も考慮 

 

≪その他≫ 

加藤部会長から、人手不足の中で、外国人労働者の雇用に迫られる前に、その実 

   態や仕組み等について勉強をしておく必要があるといった意見が出され、協議の結 

果、雇用問題は建設業全体の問題であることから、意見を企画委員会に提出して、 

協会全体で勉強会（講演会）を開催してもらうこととしました。 

 

議長は、すべての議事を終了し、午前１１時４５分に閉会しました。 

 

○土木部会役員会                  ６月１６日（金） 
部会長ほか６名が出席し、次第により以下のとおり会議が行われました。 

≪議事≫ 

議案１ 令和５年度事業について 

目的 令和５年度事業の具体化と必要に応じて担当者を決定する。 

(1) 定時総会・講演会・懇親会 ５／１６開催 

(2) 役員会 ⇒ 適宜（年度事業の企画・立案等） 

(3) 講演会 ⇒ 年２回 

１回目 ５／１６開催（定時総会後） 

  「令和５年度秋田市土木関連事業等について」 

２回目 日 時 令和５年  月  日（ ） 午後  時  分  

場 所                       



     

テーマ                       

    (4) 忘年会（新年会） 

 日 時 令和  年  月  日（ ） 午後  時  分 

場 所                    

来 賓 秋田市：上下水道事業管理者、建設部長 

協 会：会長、建築部会長 

※ Ｒ４年度＝新年会（Ｒ５／１／１８） 

(5) 秋田市発注土木工事現場視察会 

日 時 令和  年  月  日（ ） 午後  時  分 

場 所                       

 ※ Ｒ２年度：新川橋架替え工事 

(6) 会員交流会  

・協会、土木部会、建築部会合同ゴルフ大会 

９／２８（水） 秋田椿台ＣＣ ９：０３スタート 

６組、キャディー付、乗用カート（予約済） 

表彰式・懇親会会場：津ねや（仮予約済） 

幹事：本部＝珍田企画副委員長 

建築＝小南副部会長 

土木＝加賀屋幹事 

 

事務局は、令和５年度事業の概要を説明し、内容が未定の事業について検討をお 

願いしました。 

協議の結果、(3)講演会の２回目については、秋田市建設技術者協会（以下、「建 

設技術者協会」という）と互いに現場に関する問題や建設技術等に関して学んだり、 

意見交換を行う機会を設けたらどうかといった提案が出されました。  

(4)忘年会又は新年会については、次のとおり忘年会を開催することとし、来賓も 

例年どおり招くこととしました。 

日時 令和５年１１月２２日（水） 午後５時３０分 

場所 津ねや ⇒ 予約済み（２５、６名） 

(5)秋田市発注土木工事現場視察会については、工務委員会の計画に委ねることと 

しました。 

 

議案２ 「秋田市発注の建設工事に関する入札制度等についての改善要望」に 

ついて 

(1) 土木部会案の作成方針、進め方等 

(2) 部会員会議（全体） 

開催予定：８月下旬～９月上旬 

（Ｒ４年度実績） 

Ｒ４ ７／１９～８／３  アンケート調査実施 

９／ ７      土木部会案の作成（※部会長協議） 

／１５      入札制度の検討等特別委員会 

／２６      理事会 

１１／ ８      秋田市契約課への説明 



     

１１／１４      要望書提出（市長面談） 

／２４      建設産業を考える議員の会との意見 

交換会 

１２／１３      秋田市から回答収受 

 

（参考：建築部会役員会（6/13）） 

スケジュール ７／上旬 アンケート調査実施（期間：２週間） 

９／   建築部会案の作成（部会員会議） 

１０／中旬 入札制度の検討等特別委員会 

／下旬 理事会 

１１    秋田市契約課への説明 

１１／中旬 要望書提出（市長面談） 

※ 案件によっては、議員との意見交換会、請願・陳情 

 

事務局は、今年度要望の作成方針や進め方について検討をお願いしました。 

協議の結果、昨年度と同様に部会員へのアンケート調査を実施し、スケジュール 

も建築部会と同じく進めることとしました。 

また、部会員会議を開催するか否かは、アンケート結果の内容を見て決めるこ 

ととしました。 

 

≪その他≫ 

〇道路除排雪に関する安全確保事業（工務委員会＋土木部会役員） 

・４／４～２０ アンケート調査実施 

・５／２５   意見・要望等を市に提出、基本計画への反映を依頼（別添資料） 

・秋田市道路維持課ゆき対策担当との意見交換会 ⇒ 年１回（７月予定） 

 

事務局は、道路除排雪に関する意見・要望等を秋田市に提出したことを報告し、 

道路維持課ゆき対策担当との意見交換会を７月に開催する予定であることを説明し 

ました。 

役員会は、意見交換会を年１回、７月開催とすることを了承し、同会において、 

意見・要望等に対する秋田市からの回答を基に意見交換を図ることとしました。 

 

議長は、すべての議事を終了し、午前１１時３５分に閉会しました。 

 


